

Vicepresidenta del Parlamento cubano dialoga con izquierdistas italianos



La Habana, 4 may (RHC) La Vicepresidenta de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba Ana María Mari, dialogó este miércoles en La Habana con varios políticos izquierdistas de Italia sobre el bloqueo norteamericano a Cuba y otros temas de interés.

La delegación italiana, encabezada por el coordinador nacional del Partido Izquierda Italiana, Izquierda, Ecología y Libertad, Nicola Fraoianni, escucharon la explicación de la funcionaria cubana sobre cómo el bloqueo estadounidense limita el avance de Cuba en diferentes sectores, entre los más afectados: la salud, la educación, la biotecnología y la seguridad, entre otros.

Puntualizó Mari que nuestro país vive momentos especiales en la construcción de su proyecto social.

A su vez, la delegación europea intercambió sobre la realidad de la izquierda en Italia, e hicieron una panorámica sobre la actualidad política y social del Viejo Continente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/92490-vicepresidenta-del-parlamento-cubano-dialoga-con-izquierdistas-italianos>



Radio Habana Cuba